

## Cher → Actualités

### Solidarité

# Un toit pour l'insertion

Depuis 2017, l'association 100 pour 1 du Cher vient en aide aux familles dépourvues de logements. Hier, elle organisait un après-midi festif, à la salle du Familia, à Bourges qui affichait complet.

**Perrine Triomphe**

perrine.triomphe@centrefrance.com

L'association 100 pour 1 du Cher œuvre, depuis 2017, en lien avec le service social d'Emmaüs du Cher, pour tendre la main à des familles en situation précaire. Hier, elle organisait un après-midi festif, dans la salle du Familia, à Bourges.

Actuellement dans le Cher, quatre familles bénéficient de l'assistance de l'association et deux ont déjà retrouvé leur autonomie complète grâce aux services de cette dernière. Au-delà de l'hébergement, les bénéficiaires peuvent également compter sur d'autres organismes, notamment Emmaüs, pour être accompagné dans un processus d'insertion pro-



**CONCERT.** L'après-midi festif de l'association 100 pour 1 du Cher, affichait complet, hier. PHOTO PERRINE TRIOMPHE

fessionnel.

« Ce sont des pères de famille qui font preuve de beaucoup de courage. Certains arrivent avec un profil professionnel très qualifié et ils doivent reprendre une formation », confie Denis Dousset, président de l'association.

#### L'union fait la force

Le président souligne, avec beaucoup de modestie, l'importance du travail

co-associatif mené solidairement avec d'autres structures. « On s'entraide, chaque organisation possède ses aptitudes, c'est cet enchaînement de compétences qui amène à la réussite, c'est une démarche humanitaire. »

Chaque famille est accompagnée par un duo de deux bénévoles, une femme et un homme. Il est très important d'avoir cette

diversité de genre pour être capable d'entendre toutes les fragilités.

#### Évolué dans de bonnes conditions

Les quatre logements de l'association sont issus, en partie du domaine public. Deux des contrats de location sont des logements du bailleur social Val de Berry. Les deux autres proviennent du domaine privé. « Pour l'insertion des familles, le logement joue un rôle prioritaire. Il permet de redonner confiance aux adultes et de respecter l'enfance des petits », explique Denis Dousset. Si l'association se limite aujourd'hui à quatre logements, c'est parce qu'elle ne peut pas aller au-delà de ses finances.

Avec 250 donateurs permanents, la moyenne globale mensuelle s'élève à 13 €. Le prix d'entrée est à 5 €, une cotisation ouverte à toutes les capacités. « Il n'y a pas de hiérarchie dans la générosité », insiste Denis Dousset, qui précise d'ailleurs que les accueillis sont eux-mêmes cotisants, par choix. ■